

日進市教育委員会定例会（令和5年12月）会議録

1. 日時

令和5年12月13日（水曜日）午後2時から午後2時31分まで

2. 場所

日進市役所 本庁舎4階 第3会議室

3. 出席者

〔教育長・委員〕

岩田憲二（教育長）、小林秀一（教育長職務代理者）、伊藤志門、市来ちさ
武田立史、吉田優香理

〔事務局〕

(1)生涯学習部

伊東あゆみ（生涯学習部長）、與語隆弘（生涯学習部次長兼学び支援課長）
高柳秀史（学習政策課担当課長）、蟹江砂織（図書館長）

(2)学校教育部

加藤誠（学校教育部長）、大津正仁（学校教育部主任指導主事）
桃原勇二（学校教育課長）、櫻井正弘（学校給食課長）
加藤豊司（学校教育課指導主事）

〔書記〕

川田敏章（学習政策課課長補佐兼学習戦略係長）、山田優子（学習政策課主事）

4. 欠席者

なし

5. 傍聴の可否及び有無

4人

6. 会議録署名者

岩田教育長、小林委員、武田委員

7. 議事の経過

（開会）

（会議録署名者の決定）

（会議録の承認）

（諸般の報告）

（事務局報告）

【学習政策課】

令和6年度当初予算編成方針について

教育委員会の後援等名義使用等について
事業等報告について
【学び支援課】
事業等報告について
【図書館】
事業等報告について
【学校教育課】
事業等報告について
【学校給食課】
事業等報告について
(教育委員会行事予定)
(その他)
(閉会)

8. 次回会議日程

定例会

日 時：令和6年1月10日（水曜日）午後2時から

場 所：日進市役所本庁舎4階 第3会議室

発言者及び発言内容

教育長

ただ今より令和5年12月定例教育委員会を開会します。

会議規則の定めるところにより議事を進めさせていただきます。

本日は、全委員が出席していますので、会議は成立いたします。本日の会議録署名者は、小林委員、武田委員、私です。会議録調製者は、学習政策課の川田とします。

本日の会議には4人の傍聴の申し出がありますが、傍聴についてご異議はございませんか。

(全員異議なし)

それでは傍聴者をお通しください。

(傍聴者入室)

傍聴者の方は、傍聴のマナーをお守りいただきますようお願いいたします。

では、次第2、令和5年11月定例教育委員会の会議録の承認についてですが、事前に指摘のありました箇所を修正のうえ、あらかじめ配付されました会議録案の内容に、ご異議はございませんか。

(全員異議なし)

それでは、令和5年11月定例教育委員会の会議録について賛成の方の挙手をお願いします。

(全員挙手)

では、会議録を承認とします。

次に、次第3、諸般の報告です。私から4点報告します。

11月18日、日進市民会館で開催されたにしん文化祭と図書館で開催された図書館

まつりを見学しました。日進市民の文化芸術のレベルの高さを実感するとともに、催しを支えるボランティアの方が多く、その意識の高さを大変嬉しく感じました。

11月26日、愛知県口論義運動公園で開催された第40回愛日軟式野球大会の開会式に出席しました。愛知県知事の始球式に続き、日進市の代表チーム「シンワ」が登場し大会が開始されました。参加した各選手は、日ごろの練習の成果を発揮し、全力で試合に臨んでいました。

12月2日、愛・地球博記念公園（モリコロパーク）で開催された愛知万博メモリアル第16回愛知県市町村対抗駅伝競走大会の壮行会に出席して選手を激励した後、会場にて声を枯らして応援しました。

昨年度の「市の部14位」から大きく前進し、一時は8位まで順位を上げる健闘を見せました。最終的には17位となりましたが、参加選手が全力を出し切って懸命に襷をつなぐ姿に、襷の持つ意味の重さを実感しました。

12月10日、日進市民会館で開催された第4回にしん音結祭を見学しました。「日進のまち・人・魅力再発見！」をテーマとして、音楽を通じた日進市の「まち」と「人」の魅力の再発見を目指して会場内で様々な企画が行われました。

ホールでの公演だけでなく、ワークショップやロビーコンサートなど、来場者が音楽を身近に感じることができるようなしかけが数多くあり、会場のあちこちで音楽を気軽に楽しむ市民の姿が見受けられました。

私からの報告は以上です。各委員から報告があればお願いします。

委員

12月10日、第4回にしん音結祭を見学しました。出演者の方の演奏が非常に素晴らしく感じました。また、来場者も多数で盛り上がり、会場の様々な場所から、絶え間なく音楽が聞こえてくるとても良い雰囲気だったと思います。

委員

11月18日、日進市民会館で開催されたにしん文化祭、12月2日、愛・地球博記念公園（モリコロパーク）で開催された愛知万博メモリアル第16回愛知県市町村対抗駅伝競走大会、12月10日、第4回にしん音結祭に参加しました。

にしん文化祭の会場は大変活気に溢れており、文化芸術関係の各連盟の作品や発表を楽しく拝見しました。会場で日進市水石・盆栽連盟の会長の方とお会いした際に、学校へ出向いてワークショップ等をやりたいとお話がありました。

日進市民会館などの特定の場所での展示や発表では、作品等を見学するために児童生徒が会場へ足を運ばなくてはいけないため、学校施設の一部や図書館エントランス等の身近な場所での展示ができないかと日頃から提案しておりますが、学校の総合的な時間等を活用して、児童生徒が水石・盆栽をはじめ、様々な文化芸術活動の体験ができるような機会の確保を検討いただければと思います。

委員

11月18日、にしん文化祭を見学しました。他の委員とともにオープニングセレモニーに参加したほか、茶席でお茶をいただいたり、日進市手工芸連盟、日進市水石・

盆栽連盟、日進写真連盟の作品を拝見したりしました。会場には多くの市民の方が来場しており、この催しが市民の交流の場となっていることを実感しました。

11月30日、教育委員として校長会に出席しました。各学校から日頃の取り組みなどについて報告がありましたが、ほとんどの学校に不登校傾向のある児童生徒が在籍していることを知るとともに、各校では、校内ハートフレンドなどを活用した手厚い対応が行われている現状を知ることができました。

委員

12月10日、第4回にっしん音結祭を見学し、篠笛の演奏を拝聴しました。柔らかく風の音を感じさせる音色で非常に心地よく感じました。市民講座がきっかけとなり会が結成され今回の発表に繋がったという経緯を聞き、良い取り組みがされていると思いました。今後も、同じようにグループが結成されていけば、音楽のまちにっしんがさらに盛り上がるのではないかと思います。

教育長

文化協会所属の各連盟の参加者は高齢な方が多くなっていますが、教育委員会としても若い人たちにその魅力が伝わるよう努力していきたいと考えます。

教育長

次第3は以上です。

次に、次第4、報告事項です。

教育長報告はありません。

各所属から、事務局報告をお願いします。

学習政策課担当課長

令和6年度当初予算編成方針について
教育委員会の後援等名義使用等について
事業等報告について
(各項目について説明)

学び支援課長

事業等報告について
(各項目について説明)

図書館長

事業等報告について
(各項目について説明)

学校教育課長

事業等報告について
(各項目について説明)

(追加)

図書館と共同で実施中の、ふるさと納税を活用したタブレット端末に英語書籍を導入するためのクラウドファンディングについては、本日 14 時現在で、37 人から 106 万 3 千円の寄付をいただいておりますので報告します。

学校給食課長

事業等報告について

(各項目について説明)

委員

学習政策課からの報告の中に、第 3 回日進市立小中学校部活動地域移行検討委員会において、廃止される小学校部活動の代替となる活動を検討するとありましたが、具体的にどのような活動となりますか。

学習政策課担当課長

1 点目は、市内で活動するスポーツ団体、文化芸術団体の活動を代替の活動として積極的に紹介することを考えています。そうすることで、それらの活動も活性化するのではないかと考えております。

2 点目は、現在も各学校で実施している放課後子ども教室の内容の拡充です。現状は、教室としての機能が十分ではない状況でもありますので、同教室の中で児童が様々な体験ができる機会の確保を行うことで、代替措置としていければと考えています。

こうした対応をすることで、小学校部活動については廃止していく方針が示されております。

委員

自分の子どもも放課後子ども教室に参加していますが、ほとんどが室内で過ごしています。指導者不足や事故発生時の対応などもあり、外での活動は困難なのかとは思いますが、見守りの方法を考えて、できるだけグラウンド等で活動ができるような検討をお願いできればと思います。

教育長

廃止という言葉が先行しますが、部活動の種目に限らず、より広い分野の体験ができるように考えているところですので、ご理解いただければと思います。

ほかにご意見、ご質問はありますか。

委員

中学校の部活動は活発な印象がありますが、小学生の部活動は種目の数も限られており、活動については消極的な印象があります。様々な体験機会を提供しても参加者が集まるのかと感じます。もう少し、積極的に取り込める工夫があってもよいかとも思います。

学習政策課担当課長

現在の放課後子ども教室は、預かりが主となっている状況ですので、今後は、日々様々な体験ができるような活動に変えていければと考えています。専門的な内容にはならないかもしれませんが、グラウンドや特別教室等を活用して、児童がより多くの体験ができるような仕組み作りを行えればと考えています。

教育長

これまでは、限られた種目しかできなかったものを広げていければということかと思えます。

先日、名城大学のグラウンドで学生が指導者となった野球教室を開催していましたが、初心者から経験者まで、非常に多くの児童が参加していました。こうした機会を増やしていければと思います。

委員

昔、子どもたちは、空き地で草野球などをしていたと思いますが、そうした機会があると良いとは思いますが、ただ、現実的には指導者や管理の面から難しいことも理解しています。

委員

大リーグの大谷選手が、小学校へグローブを寄贈することが話題となりましたが、日進市でも希望を出していますか。

学校教育課長

スポーツ庁から調査が来ておりますので、本市としても市内小学校へ寄贈いただけるよう希望を出しております。

結果等につきましては、まだ知らされておりませんので、わかり次第ご報告いたします。

教育長

ほかにご意見、ご質問はございませんか。

(しばらく間があり) 特に無いようですので、報告事項は以上です。

次に、次第5、教育委員会の行事予定については、お手元の資料をご覧ください。各所属において補足したい行事がありましたら説明をお願いします。

学び支援課長

令和6年1月7日に令和6年二十歳の集いを開催いたします。

2部制となっており、第1部は日進中学校区、日進東中学校区に居住する人、第2部は日進西中学校区、日進北中学校区に居住する人となります。委員の皆様には、学区ごとにご出席をお願いします。

また、同日の行事予定欄に記載がありますにっしんスポーツ大会 少年少女空手道大会ですが、主催者側の都合で、翌日8日に変更となりましたのでお知らせします。

学校給食課長

12月21日の2学期給食終了日ですが、4年ぶりにセレクトデザートを取り組みを予定しており、ロールケーキ、チョコクレープ、プリンから児童生徒が選べる形となります。

児童生徒から喜んでもらえるような取り組みを増やしていきたいと考えています。

教育長

給食が楽しみで学校へ通学している児童生徒もいると聞いていますので、いろいろな取り組みがあると良いと思います。

そのほかありますでしょうか。

(しばらく間があり)教育委員会の行事予定は以上です。

次に、次第6その他として、お伝えすることや全体を通してご意見・ご質問等があればお願いします。

(しばらく間があり)特にないようですので、以上で、本日予定しておりました内容はすべて終了しました。

今回は、令和6年1月定例教育委員会を、令和6年1月10日(水曜日)午後2時から、市役所本庁舎4階 第3会議室で開催します。

これをもちまして、令和5年12月定例教育委員会を閉会します。

令和6年度 当初予算編成方針

I 市を取り巻く環境

内閣府が公表する9月の月例経済報告によると、景気は緩やかに回復しているが、日本経済の先行きについては、「世界的な金融引締めに伴う影響や中国経済の先行き懸念など、海外景気の下振れが我が国の景気を下押しするリスクとなっている。また、物価上昇、金融資本市場の変動等の影響に十分注意する必要がある。」とされています。

また、国の骨太方針（経済財政運営と改革の基本方針2023）によると、「時代の転換点とも言える構造的な変化と課題に直面する中、30年ぶりとなる高い水準の賃上げや企業部門における高い投資意欲など、足下での前向きな動きを更に力強く拡大すべく、新しい資本主義の実現に向けた取組を加速させる。」とされています。

II 市の財政見通しと取組の方向性

歳入面で本市の根幹をなす市税は、個人市民税を中心として景気の影響を受けやすい構造である中、個人消費の回復や企業の設備投資の増加など、景気の持ち直しが期待されます。

歳出面では、学校施設をはじめとした公共建築物及びインフラ資産について、老朽化対策や更新等に係る経費が今後長期間継続的に必要となるほか、GX（グリーン・トランスフォーメーション）、DX（デジタル・トランスフォーメーション）の推進及びSDGsに向けた取組に対する経費が増加することが予想されます。

また、原油価格、電気・ガス料金等に物価の高止まりが見られることや、委託及び工事に係る人件費上昇などにより、今後の財政見通しは、短期的には歳出増加が歳入増加を大幅に上回ることが見込まれるとともに、中・長期的な視点でも厳しい財政運営が続く見通しです。

未来の日進市をつくる子どもたちが夢や希望を持って成長でき、子育て家庭が安心して子育てできる環境の実現を目指し、「こども未来戦略方針」「こども・子育て加速化プラン」など国の動向を注視しながら、本市の実情を考慮したこども・子育て世帯への支援を進める必要があります。

また、人口増加が続く本市においては、この先訪れる少子高齢化社会に備えるため、子どもからお年寄りまでの全ての人が、元気に活躍し続けられる社会、安

心して暮らすことのできるまちづくりを進めていきます。そのためには、「市民の健康」をあらゆる施策で意識し、健康寿命の延伸に向けた取組を行うことで、医療費等の将来負担を軽減する持続可能な行財政運営に転換を図っていく必要があります。

加えて、市民サービスの維持向上を図るためには、市民ニーズを的確に把握し、多くの市民が「たのしい」を実感しながら暮らせるように、事業の「選択と集中」を進め、より一層メリハリのある予算編成の体制づくりが急務となります。そのためには、経営改革プランに基づき経常的な事業の妥当性・有効性等を検証し、社会経済情勢の変化に対応した、抜本的な見直しも持続可能な行政経営のためにスピード感をもって行わなければなりません。

さらに、デジタル技術の活用による業務の効率化・迅速化・最適化や、業務のアウトソーシングによる民間の資源・ノウハウの活用によって、市民サービスの向上を目指すとともに、人件費等コストの適正化を計画的に進めます。

Ⅲ 予算編成の考え方

令和6年度は、市制30周年を迎え、日進市がさらなる発展を目指していく節目であり、これまで以上に本市に「住みたい、住んでよかった」と思えるような「たのしいをいっぱい作る」まちづくりを進めます。

本市は令和5年度に普通交付税の不交付団体となり、今後も不交付団体となることを見込まれます。この先、新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金のような特例的な財政支援が行われることを前提とせず、事業執行に必要な財源について確実に見通しを立て、また、コロナ禍で膨らんだ事務事業の中で真に必要なものを見極め、歳出構造の適正化を進めることが必要です。

また、特別会計・企業会計については、特にその設置趣旨を十分に踏まえて、一般会計と同様に事務事業の見直しを行い経営改善に努めます。原則として、一般会計からの繰入金に頼ることなく、健全な財政運営を維持できるようにします。

(1) 令和6年度の歳入一般財源見込みと特定財源の確保

- 令和6年度一般会計における歳入一般財源の総額は、個人市民税や法人市民税等の市税が緩やかに回復する兆しが見られ、164億（令和5年度160億円）と見込んでいます。また、地方譲与税及び県税交付金等は、消費の下支えなどから令和5年度から増加して、29億円（令和5年度25億円）と見込んでいます。

- 国庫補助金等については、国・県の予算編成動向に注意を払い積極的に要望しつつも、事業実施によるその後のランニングコストも検討し、市の将来負担に繋がらないよう十分に精査することとします。
- 公有財産の利活用を図ることにより、企業誘致や土地利用の活性化を進めていきます。また、企業版ふるさと納税やクラウドファンディング等、ふるさと納税制度の効果的な活用により、寄附や市税収入の増加に努めるとともに、産業・観光施策と連携した地域経済の活性化を進めていきます。
- 市債や基金については、将来負担を見据えながら適切な活用を行うことで、市の発展を止めることなく、各種事業を着実に実施します。
- その他の自主財源については、可能な限り効率的な行政運営に努めた上で、人件費を含めたトータルコストを定期的に確認し、使用料・手数料・負担金等の適正化を図っていきます。

(2) 予算編成の手法

- 本年度においても枠配分方式と一件査定方式のメリットを併せた「新枠配分方式」を採用します。また、義務的・経常的経費についてもその根拠を再度確認することで事業の見直しを進め、歳出の抑制を図ります。
- 「ビルド・アンド・スクラップ」は、事業目的に対する妥当性・有効性を裏付ける客観的な根拠に基づいて行います。加えて、その事業にかかる予算額だけでなく、職員の人件費コストも意識し、時間外勤務時間の適正化を進めるとともに、職員の心身を良好な状態に保ち、職員一人ひとりが最良のパフォーマンスを発揮できるよう努めます。
- 「インセンティブ予算制度」では、予算の執行段階における創意工夫を評価することで、職員の事務改善意識を高めるとともに、捻出された財源を新規事業や既存事業の充実に活用するような、予算の好循環を作り出すことを目指します。
- 「修繕予算枠制度」では、市有建築物について計画的な老朽化対策等を行い、建築物の長寿命化や財政負担の平準化を図ります。また、道路や公園等のインフラ資産についても、昨年度に引き続き「インフラ修繕予算枠」による計画修繕の取組を試行実施します。
- 建設業者等の経営環境の健全化、労働者の処遇改善、資機材確保の円滑化等に資するため、「ゼロ債務負担行為」を活用した発注・施工時期等の平準化に積極的に取り組みます。

後援等名義使用許可一覧

審査会にて審査した結果、以下のとおり教育委員会の後援名義の使用を許可しましたので報告します。

審査会開催日 ・令和5年11月 8日（水）～ 9日（木）【電子会議】

審査会開催日 ・令和5年11月22日（水）～ 24日（金）【電子会議】

| No | 許可 決定日 | 事業名 | 申請者 | 実施日 | 参加費 | 目的 | 新規 申請 |
|----|------------|---------------------------|--|------------|-----|--|----------|
| 1 | 2023/11/14 | 笑顔つながる ユニセフ あいち in 日進市 | 愛知県ユニセフ協会 事務局長 平光 佐知 子 | 2023/12/16 | 無料 | 愛知県ユニセフ協会設立1周年 を記念した記念祭を開催し、 ユニセフを楽しく体験してい ただく機会とするもの。 | ○ |
| 2 | 2023/11/29 | スミセイ “Vitality Action” | 住友生命保険相互会社 愛知中央支社長 青野 真哉 | 2024/3/17 | 無料 | 健康寿命延伸のための社会貢 献事業として実施するもの。 | ○ |
| 3 | 2023/11/29 | つながる子育て交流会 | フリースクール ハーブ スト 代表理事 石橋 晃 | 2023/12/15 | 無料 | 不登校等の悩みをもつ保護者 の子育て相談会を開催するも の。 | ○ |
| 4 | 2023/11/29 | 第5回愛知池周回マラソ ン | 日進市陸上競技協会 会長 佐藤 正明 | 2024/2/4 | 無料 | 地域住民のランニング愛好者 から競技志向の選手まで手軽 に参加できる長距離記録会を 実施し、ともに走る楽しさを 体験することにより、参加者 の体力の向上健康づくりに役 立つことを願う。また2月18日 に実施される愛知駅伝の審判 活動のリハーサルを兼ねて、 駅伝当日の審判活動の質を高 め、運営を確かなものとし る。 | |
| 5 | 2023/11/29 | 第37回定期演奏会 | 名古屋商科大学吹奏楽部 シンフォニックアンサン ブル 主将 辻村 乃愛 | 2023/12/21 | 無料 | 吹奏楽を通じて、より多くの 方々に音楽を知ってもらい、 音楽教育によって市や県の活 性化に貢献するため。 | |

12月定例教育委員会 事務局報告用資料

担当課 学習政策課

| |
|---|
| 12月1日（金） 令和5年度第2回日進市立小中学校部活動地域移行検討委員会 |
| <p>第2回検討委員会では、小学校部活動の今後の在り方について検討しました。小学校部活動については、指導要領に記載がないことや、全国及び愛知県内においても廃止や縮小傾向となっている現状を踏まえて、教職員の働き方改革を進めるためにも、廃止する方針がまとまりました。</p> <p>第3回検討委員会では、小学校部活動の廃止時期や小学校部活動の代替となる活動について、事務局案を提示し、検討する予定です。</p> |
| 月 日（ ） |
| |

12月定例教育委員会 事務局報告用資料

担当課 学び支援課

| |
|---|
| 11月18日（土）・11月19日（日） 第44回にしん文化祭 |
| 市民会館にて、2日間にわたり、文化協会の各連盟に所属する会員による展示や体験コーナー、舞台発表等が行われ、約4,300名の来場者がありました。また、19日（日）には、市民まつりの企画によるスタンプラリーもあり、日頃、各連盟の活動に触れる機会の少ない方にも足を運んでいただき、知っていただく機会となりました。 |
| 11月19日（日） 2023レクリエーションスポーツまつり |
| スポーツセンターにおいて、クルクルラダーゲッター、吹矢体験、ペタンクカラーリングなど1,601名の来場者が様々なレクリエーションスポーツを体験していただきました。 |
| 11月26日（日） 古民家deハレの日コンサート |
| 旧市川家住宅にて、昔の暮らしに関する企画展示「ハレの日」の開催期間にあわせ、篠笛とギターによるコンサートを行いました。33名の来場者が、ハレの日にちなんだ曲の演奏や話を楽しみました。 |
| 12月2日（土） 愛知県市町村対抗駅伝大会（愛知駅伝） |
| 愛・地球博記念公園（モリコロパーク）にて、愛知県市町村対抗駅伝競走大会（愛知駅伝）が開催され、県内全54市町村が参加しました。当日は壮行会において市長及び来賓の皆様から選手に激励の言葉をいただき、各年代の選手が全9区間のタスキを繋ぎました。 |
| 12月10日（日） 少年軟式野球教室 |
| 名城大学日進総合グラウンド野球場にて、同大学硬式野球部員の協力により小学生以下を対象にした少年軟式野球教室を実施しました。経験者と未経験者に分かれてキャッチボール・打撃・守備練習を行い、野球の基本を学びました。 |
| 12月10日（日） 第4回にしん音結祭 |
| 音楽を「演奏する」「聴く」「体験する」場である「にしん音結祭」を市民会館にて開催しました。4年目となる今年は、「日進のまち・人・魅力再発見！」をテーマに、日進市に縁のあるアマチュア・プロの音楽家や市内を活動拠点とする17団体によるホール演奏だけでなく、エントランスやロビーなど市民会館のあちこちで演奏をするなど、音楽をとおして一体感が生まれる音楽祭となりました。 |
| 12月11日（月） 学校音楽アウトリーチ事業（西小） |
| 西小学校で学校音楽アウトリーチ事業「音のかけはし」を開催しました。4年生の児童約110名が、クラリネット、ピアノ、打楽器のプロ奏者による生の演奏や音楽に関する話を聞き、一緒に楽器演奏をするなど交流を楽しみました。 |

12月定例教育委員会 事務局報告用資料

担当課 図書館

| |
|---|
| 11月18日（土）～26日（日） 図書館まつり |
| <p>本や人との出会いを通して、図書館をもっと身近に感じていただくため、身も心もほっこりするような事業を多数開催しました。主な事業及び実績は次のとおりです。</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ 本の修理、ブッカーサービス、本のリサイクル市、映画会、図書館コンシェルジュ特設デスク ・ 図書館探検クイズラリー、DVD鑑賞会、ボランティア団体による読み聞かせ、おはなし会 ・ しおり作り、開館15周年記念応援メッセージ ・ 大学連携「ことのは」（ことば探しゲーム） |
| 11月21日（火） 第2回図書館協議会 |
| <p>令和5年度事業実績についての中間報告及び第2次日進市子ども読書活動推進計画についての進捗状況、学校図書館図書整備、蔵書冊数、学校図書館支援、読書バリアフリー計画、ソーシャルメディア活用についてなどの説明を行いました。各委員から貴重なご意見をいただきました。</p> <p>図書館視聴覚ホール 午後1時30分～午後2時30分</p> |
| 12月9日（土） えほん「ふくしまからのメッセージ」朗読会 |
| <p>東日本大震災から12年が経過し記憶の風化が進んでいます。福島で起きた震災とその後の復興や現状と課題を絵本の朗読を通して振り返り次の世代へどのように継承していくか、「未来」について考える機会になりました。また、防災の観点からも誰もが心得ておかなければならない点についても学びを深めました。</p> <p>図書館第3会議室 午後2時00分～午後3時00分</p> |
| 月 日（ ） |

12月定例教育委員会 事務局報告用資料

担当課 学校教育課

| |
|--|
| 11月24日（金） 「あいち県民の日学校ホリデー」に伴う学校休業日 |
| 「あいち県民の日学校ホリデー」の導入に伴い、市内小中学校を休業としました。 |
| 12月 1日（金） 英語書籍寄贈式 |
| 藤塚にて児童発達支援・放課後デイサービスの管理者として活動されている伊藤美保子様から、子ども向けの英語書籍（約100冊）の寄贈を受け、寄贈者に感謝状を授与しました。寄贈いただいた書籍は、一部を市立図書館での閲覧利用分とし、多くは学校図書館・学級文庫向けに英語書籍貸出パックとして貸し出される予定です。 |
| 月 日（ ） |
| |

教育委員会行事予定表

令和5年12月14日(木)から令和6年1月10日(水)まで

| 日程 | | 行事内容 | 所管課 |
|--------|---|--|--------------------|
| 12月14日 | 木 | 学校音楽アウトリーチ「音のかけはし」 南小学校 | 学び支援課 |
| 12月15日 | 金 | 学校音楽アウトリーチ「音のかけはし」 竹の山小学校 | 学び支援課 |
| 12月16日 | 土 | | |
| 12月17日 | 日 | 日進市ラージボールミックスダブルス卓球大会 9:00～19:00 スポーツセンター 歴史講座「総論 小牧・長久手の戦い」 13:30～15:00 岩崎城歴史記念館 | (学び支援課) (学び支援課) |
| 12月18日 | 月 | | |
| 12月19日 | 火 | 学校音楽アウトリーチ「音のかけはし」 東小学校 | 学び支援課 |
| 12月20日 | 水 | | |
| 12月21日 | 木 | 令和5年度市町村教育委員会研究協議会(オンライン) 小中学校 2学期給食終了日 | 学習政策課 学校給食課 |
| 12月22日 | 金 | 小中学校 2学期終業式 市議会12月定例会 閉会 | 学校教育課 |
| 12月23日 | 土 | 古民家で季節を感じてみませんか「正月」(～1/9) 旧市川家住宅 | (学び支援課) |
| 12月24日 | 日 | | |
| 12月25日 | 月 | | |
| 12月26日 | 火 | | |

教育委員会行事予定表

令和5年12月14日(木)から令和6年1月10日(水)まで

| 日程 | | 行事内容 | 所管課 |
|--------|---|---|------------------|
| 12月27日 | 水 | | |
| 12月28日 | 木 | 市役所仕事納め | |
| 12月29日 | 金 | | |
| 12月30日 | 土 | | |
| 12月31日 | 日 | | |
| 1月1日 | 月 | | |
| 1月2日 | 火 | | |
| 1月3日 | 水 | | |
| 1月4日 | 木 | 市役所仕事初め | |
| 1月5日 | 金 | | |
| 1月6日 | 土 | | |
| 1月7日 | 日 | 二十歳の集い 【第一部】12:30～【第二部】15:30～ 市民会館 にしんスポーツ大会 少年少女空手道大会 9:00～17:00 スポーツセンター | 学び支援課 (学び支援課) |
| 1月8日 | 月 | | |
| 1月9日 | 火 | 小中学校 3学期始業式 | 学校教育課 |
| 1月10日 | 水 | 1月定例教育委員会 14:00～ 第3会議室 小中学校 3学期給食開始 | 学習政策課 学校給食課 |